

Educación, creatividad y transformación - Mediterráneo - 17/06/2018

La ventana de la UJI

Educación, creatividad y transformación

SOFIA
Herrero
Rico*



Nuevo siglo con otros retos, otras competencias, otras tendencias... Esta afirmación nos ayuda a introducir el pensar que está en la trastienda del sentido de este curso, la necesidad de cambio para encarar los nuevos desafíos a los que nos enfrentamos. Es evidente que los tiempos actuales son distintos a los del pasado y que requieren transformaciones personales, y de muchas de las estructuras y de los sistemas previos, para hacerlos acordes con el presente. En este sentido, el curso *Educación, Creatividad y Transformación: Claves para el siglo XXI* pone el énfasis en el valor de la creatividad como un desafío necesario en las sociedades actuales, más aún si se tiene en cuenta el estado de conformismo y de pasividad en el que se suele vivir hoy en el mundo moderno, occidental y con un cierto nivel de bienestar. Frente a ello, este curso es una llamada al hecho de atreverse a pensar creativamente para hacer las cosas de formas diferentes a las acostumbradas, en favor de una apertura de miras que haga posible ir más allá de lo que es habitual, de lo rutinario y establecido.

Así, se plantea la creatividad como una herramienta útil para el bienestar de las personas, que puede ayudar en el desempeño de sus acciones más cotidianas, en la transformación pacífica de sus conflictos y, en definitiva, en el proceso de autorrealización y felicidad. Se trata, en realidad, de dejarnos seducir por la búsqueda de más, nuevas y mejores ideas con el fin de promover transformaciones sociales positivas. Se abordará la creatividad des-

de una perspectiva interdisciplinar y cotidiana, entendida como una competencia humana que es posible en todas las personas, no sólo en los grandes genios, la cual debe ser trabajada e implementada desde la sencillez y desde nuestras experiencias personales y profesionales.

El curso, que se celebrará del 9 al 13 de julio en el Centro de Posgrado de Universitat Jaume I, cuenta con una programación muy variada entre conferencias, di-

námicas, juegos, exposiciones, *performance*, talleres, instalaciones, todo ello desde un enfoque dialógico, participativo y socio-afectivo. Será un curso creativo con un potente marco teórico y con propuestas de gran calidad académica. A su vez, lleno de actividades de arte, construcción, música, movimiento, *coaching*, juego, talento, transformación... en el que estoy segura aprenderemos mucho y, algo muy importante, lo viviremos, lo experimentaremos, lo sentiremos y nos divertiremos.

Asimismo, participan ponentes de gran prestigio y amplio reconocimiento a nivel nacional e internacional <https://www.uji.es/cultura/base/cursos-estiu/estiu-2018/cursos-2018/relacio-cursos/04-educacion/>. Cabe destacar, por ejemplo, la conferencia inaugural, a cargo del Dr. **Saturnino de la Torre**, perteneciente a la Red Internacional de Escuelas Creativas y referente mundial en el tema de la creatividad; la Dra. **Jessica Cabrera**, ganadora de premios de innovación y creatividad, la Dra. **Andrea Giraldez**, un referente internacional en el tema del *coaching*, Dr. **Javier Abad**, docente y artista de gran prestigio en el arte comunitario y participativo, la Dra. **Pilar Peña**, de la Fundación Neuronilla para la Creatividad y la Innovación, y la Dra. **Simonetta Carta**, de la Escuela del Talento, entre otros.

¿Quieres ser una persona creativa? Pues no esperes más, ¡matricúlate! ≡
*Directora del curso



Este curso es una llamada al hecho de atreverse a ir más allá de lo que es habitual, de lo rutinario y establecido